

Familles fortes, sociétés fortes

Dieu a confié à l'homme et à la femme le projet de rendre la terre habitable. Une alliance renouvelée entre eux permet de se libérer du délire de toute puissance, destructeur.

17/09/2015

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre

Mercredi 16 septembre 2015

Frères et sœurs, la famille est une communauté humaine fondamentale et irremplaçable, dont la portée est universelle. Dieu a confié à l'homme et à la femme l'émouvant projet de rendre la terre habitable. Tout ce qui arrive entre eux laisse une emprunte sur toute chose. Leur refus de la bénédiction de Dieu – le péché originel – conduit à un délire de toute puissance, destructeur. Une alliance renouvelée entre l'homme et la femme est par conséquent nécessaire afin d'émanciper les peuples de la colonisation de l'argent, pour réorienter la politique, l'économie, et retrouver une véritable cohabitation sociale.

Dieu ne nous a pas abandonnés ; il a mis une inimitié entre le serpent trompeur et la femme. La femme porte désormais une bénédiction, secrète et particulière, pour la lutte contre le démon. En Jésus-Christ, né de la femme, Dieu a montré sa

tendresse envers l'humanité, il a pris soin de nous. Par lui, toutes les familles de la terre sont appelées à reconnaître la bénédiction de Dieu et à se mettre en chemin, à sa suite et avec nous. Que Dieu vous bénisse, familles de toute la terre ! Que Dieu vous bénisse !

Je salue cordialement les pèlerins de langue française.

Chères familles, je vous invite à rayonner autour de vous la joie que le Seigneur vous donne dans votre vie conjugale et familiale, afin que tous se sentent appelés à vivre cette bénédiction. Je vous demande de prier pour moi et pour les travaux du prochain synode.

Que Dieu vous bénisse !

source : vatican.va

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/retrouver-une-
veritable-cohabitation-sociale/](https://opusdei.org/fr-ca/article/retrouver-une-veritable-cohabitation-sociale/)
(20/02/2026)